

秋季総体②

ハンドボール部が**県3位**

**赤魂炸裂式**



▲敵のディフェンスを振り切りシュートするハンドボール部員

滋賀県高等学校体育大会では各部活が健闘し、日頃の練習の成果を見せた。特にハンドボール部は3位とインターハイに出場した実力を見せつけ、各部活もそれぞれに結果を残した。



速報新聞

キマグレ

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部

**女子テニス**  
**インドア大会へ**



▶佐々木さんと共にインドア大会へ出場を決めた竹内さん

滋賀県立体育館で開催された滋賀県高等学校秋季総合体育大会ハンドボール競技は、1日目彦根総合高校に13-23で敗北するも米原高校に23-16で勝利。2日目は八幡工業高校に23-16で勝利し、近江兄弟社高校に17-21で敗北するも結果は3位と好成績を残した。



▶ベスト16進出の山崎さんと三崎さん

**卓球**  
**ベスト16進出**

栗東市市民体育館センターで開催された卓球競技は、山崎智加さん(1-3)と三崎真依さん(1-1)ペアがベスト16まで残った。

**弓道**  
**遠的で3位入賞**

滋賀県立武道館で開催された弓道競技は女子団体が9位、遠的では山田菜奈さん(2-5)が3位入賞という成績を残した。



長浜ドームで開催された女子ソフトテニス競技は、団体戦では高島高校に1-2と僅差で敗れた。ダブルスも全ペア近畿大会に出場することはできなかったが、竹内のどかさん(2-3)と佐々木ひめのさん(1-8)ペアがインドア大会へ出場を決めた。

**悔し〜も敗退**  
**男子バレー**



▶奮闘する男子バレー部員

サンビレッジ近江八幡体育館で開催された男子バレー競技は、1回戦2回戦ともに敗れ勝ち進むことはできなかったが、最後まで粘り強く戦い赤鬼の意地を見せた。

また、男子バレー部員が怪我で不足していたため、野球部員2人が応援に駆け付けた。